

KWRI

Babinsa Kodim 1402/Polman Bersama Ratusan Warga Gotong Royong Perbaiki Jalan Desa

M Ali Akbar - SULBAR.KWRI.OR.ID

Oct 23, 2023 - 07:45



POLMAN- Ratusan warga bersama Babinsa Kodim 1402/Polman melakukan gotong royong perbaikan jalan desa yang rusak parah akibat terkikis aliran sungai tahun lalu.

Gotong royong perbaikan jalan desa tersebut berlangsung di Desa Riso, Kecamatan Tapango, Kabupaten Polewali Mandar, Minggu (22/10/2023).



Diperkirakan sepanjang 1 kilometer jalan yang menghubungkan Dusun Riso menuju Dusun Tondokpata ini rusak akibat banjir tahun lalu, Namun dikerjakan secara bertahap karena dilakukan secara swadaya. Kata Serda Muh Arsyad.

Jalan ini melintasi tepi sungai sehingga Pengerjaannya menggunakan besi Bronjong agar lebih kuat ketika nanti dihantam banjir.

"Kita juga prioritaskan yang parah agar mobilisasi warga terutama jalur perekonomian dapat berjalan dengan baik," Ungkap Babinsa.

Kegiatan gotong royong tersebut mendapat apresiasi dari Dandim 1402/Polman Letkol Czi Sabar Chandra Gufta Panjaitan,S.sos, Menurutnya momen tersebut menunjukkan bahwa Babinsa selaku ujung tombak satuan teritorial terlihat nyata.

"Babinsa hadir di tengah-tengah masyarakatnya membantu dan memberi solusi untuk mengatasi kesulitan masyarakat binaannya," Bebernya.

Lulusan Akmil 2003 itu menyebut bahwa kehadiran Babinsa di tengah-tengah masyarakat melakukan gotong royong menunjukkan bahwa tugas TNI tidak hanya fokus pada aspek militer akan tetapi aspek sosial yang tentunya memiliki dampak positif langsung dirasakan oleh masyarakat.



Dalam kegiatan gotong royong, tercipta memori yang berharga, meninggalkan jejak kebersamaan, kebahagiaan dan penghormatan yang mendalam di hati masyarakat.

Itulah wajah humanis anggota TNI yang bertugas selaku aparat teritorial, yang tidak hanya dilihat dari keberanian dan ketegasan namun dari kepedulian dan kasih sayangnya terhadap masyarakat di wilayah binaan.

Melalui kegiatan tersebut tentunya menciptakan kemanunggalan TNI-Rakyat semakin nyata, TNI di hati rakyat bukan hanya slogan. Tandasnya (Zik).